

「東京賞」ありがとうございます！

平成21年度大村高校東京同窓会「東京賞」を受賞した後輩達から
同窓会の皆さま宛に届きました。お礼状の一部をご紹介します！

東京賞をいただき、大変光栄に思います。2014年の長崎国体に向けて、県全体として強化を図っています。九州・全国の舞台で、大村高校の名を残すよう努力し、東京賞という名誉ある賞に恥じないような成績を残したいと思います。

男子漕艇部主将 山口将貴
(団体賞受賞)

東京賞をいただき、本当にありがとうございます。

登山班はインタハイ出場を、クライミング班は国体出場を目指しています。4月にクライミングウォールが完成することも大きな支えです。立派な成績を残せるよう、いつそう活動に力を入れます。

山岳部代表 伊藤千尋
(団体賞受賞)

東京賞という名誉ある賞をいただき、誠にありがとうございました。東京賞のすごさ、深さ、重さを感じています。この賞を頂けたのは自分だけの力ではないと思い、家族や先生、部活の仲間に感謝しています。大村高校や同窓生に対して、恩返しができるように、厳しく精進していきます。

剣道部 原 里美
(個人賞受賞)

東京賞という名誉ある賞をいただき、とても光栄です。受験勉強の時期でしたが、合唱部として三年間積み上げてきたものを出し切りたいと思って出場しました。

この経験を大学でも生かし、学問に音楽に精進していきます。

コーラス部 奥村喜晶
(個人賞受賞)

他にも、下記の後輩からお礼状が届いています
美術部 山口誌乃、陸上部 鬼塚はるな、山岳部 高見麻莉
★みなさま、ご協力ありがとうございました★